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INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIAS  AOS  SECRETÁRIOS  DE  ESTADO  DE
CIDADES E DE CULTURA, ESPORTE E LAZER,
DA  NECESSIDADE  DE  VIABILIZAR  A
C O N S T R U Ç Ã O  D E  U M A  Q U A D R A
POLIESPORTIVA  COBERTA  E  ACADEMIA  AO
AR  LIVRE  NO  CONJUNTO  HABITACIONAL
“ANDRÉ  MAGGI” ,  LOCALIZADO  NO
MUNICÍPIO  DE  LUCIARA.

  Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno deste Parlamento Estadual, requeiro à Mesa
Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do Estado, com
cópias aos Secretários de Estado de Cidades e de Cultura, Esporte e Lazer, mostrando-lhes a necessidade
de viabilizar a construção de uma quadra poliesportiva coberta e uma academia ao ar livre para atender aos
munícipes de Luciara, em especial o conjunto habitacional “André Maggi”.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Março de 2015

 

Janaina Riva
Deputada Estadual



JUSTIFICATIVA

A indicação tem como objetivo atender pleito do município de Luciara, que demonstra o anseio da
comunidade em ter um local adequado para a prática esportiva, como assim expõem os vereadores Rusley
Luz, Maurilio Farias e Wesley Barros.

 

Sabe-se que as quadras poliesportivas têm sido espaços que contribuem, não somente para a formação
integral dos alunos, mas também para realização de atividades culturais e sociais da comunidade, que as
utilizam para diversos tipos de eventos integrativos, de natureza esportiva e cultural.

 

Já a academia ao ar livre é um espaço propício para que todos possam exercer uma atividade física, mesmo
sendo mínima, otimizando a saúde da população e, desta feita, dando qualidade de vida a todos.

 

O conjunto habitacional “André Maggi” é ideal para receber essas obras pelo aglomerado que possui, além
de ser carente destes serviços expostos.

 

Assim, ante a relevância do pleito, conto com a aprovação dos nobres Pares e com o apoio das autoridades
competentes no sentido de vê-lo concretizado.
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